

Jacques DENANTES

Il est de la promotion 1949 de l'École polytechnique, il est sorti dans les Ponts et Chaussées coloniaux.

Il a tout d'abord été affecté au service des Bases aériennes au Maroc en 1954.

Sa carrière s'est poursuivie en Tunisie, à la direction du Port de Tunis et du service des Bases aériennes de 1956 à 1958. Il mit en place l'agence de la SCET à Tunis qu'il dirigea pendant six ans jusqu'à son départ de Tunisie en 1964.

De retour en France, il dirigea les études d'aménagement et d'urbanisme de la SCET pour la Champagne-Nord-Picardie, puis il participa à la création d'une filiale de la Caisse des Dépôts et Consignations pour la formation professionnelle et le développement local, l'Association du Centre d'Études et de Réalisations pour l'Éducation permanente, qu'il dirigea de 1972 à 1986.

Il poursuivit sa carrière dans les services de l'administration centrale du ministère, au sein de la section des affaires sociales du Conseil général des Ponts et Chaussées. Au seuil de sa retraite en 1997, Monsieur Denantes s'engagea dans des études universitaires et soutint une thèse en Sciences de l'éducation, publiée en 2006 sous le titre *Les universités françaises et la formation continue, 1968-2002*, et donna plusieurs contributions dans ce domaine.